

## 自動車部新入組合員歓迎会 報告



~~~155期生・158期生~~~



~~~157期生~~~



~~~156期生~~~

六月五日(水)、一〇日(月)、一二日(水)の三日間にかけて一五五期生から一五八期生、八八人の新入歓迎会を本部会議室にて開催した。主催者を代表して、矢谷一夫自動車部長が歓迎の言葉を述べた後「私自身、バスの運転は未経験で入局したが、現在まで無事故で過ごしている。皆さんも絶対に事故は起こさないと強い信念をもつて乗務して下さい。これから働く仲間と一緒に頑張りましょう」と挨拶に立った。続いて、京交本部を代表して佐田悟執行委員長が①交通局の現状について②京交について③政治活動の大切さについて説明した後、「公営交通であり続けるために一人一人がプロ意識を高く持ち、市民の方々から愛される市バス運転士を目指して欲しい」と激励した。その後の懇親会では、個性豊かな自己紹介や久々に会う同期との意見交換などが行われ終始和やかな時間を過ごし自動車部新人歓迎会は閉会した。



発行所 京都交通労働組合  
京都市中京区壬生坊城町48  
TEL075-841-0948 FAX075-811-3536

定価 一部10円

本紙の購読料は組合費に含まれています

毎月1日発行

発行者 佐田 悟  
編集者 堂下 直也

...一 面...

- ・自動車部新入組合員歓迎会報告
- ・電車部新入組合員歓迎会報告
- ・本局支部新入組合員歓迎会報告
- ・自治労都市公共交通評議会 第6回研修会

...二 面...

- ・新しい仲間を紹介します PART3
- ・第19回スルッと関西バスまつり報告



## 電車部新入組合員歓迎会 報告

六月一三日(木)、新入組合員の歓迎会を京交本部で一五名が参加し開催した。前段では、労金と全労済の担当者から社会人生活の上で必要なお金と保険についての説明があった。続いて、今田賢吾電車部長が入局へのお祝いを述べ、「今後、一〇年の経営ビジョンが作成され、厳しい経営状況ではあるが、若い皆さんの力に期待します。これから一緒に頑張りましょう」と挨拶に立った。次に京交本部を代表して佐田悟執行委員長が労働組合の役割や京交の運動方針を解説し、「地下鉄職員として一緒に頑張りましょう」と組合への加入を歓迎した。終了後懇親会を開催し、新入組合員が自己紹介や決意を述べお互いの理解を深めた。これからも職場がますます発展していくように期待!



... 参加者全員で ...

## 本局支部新入組合員歓迎会 報告

六月二八日(金)、都市交評は京都国備業務に従事する職員一二人の活躍を祈念するとともに、歓迎の意を込めて歓迎会を開催した。橋本拓也支部長が「ワークライフバランスを意識し、誠実な業務を行なながら自分の時間を大切に

して楽しく過ごして下さい」と挨拶した。次に京交本部を代表して中谷文明副執行委員長が、「今後、二〇〇台を超える車両整備の厳しい職場だが、見通しの良い職場を目指して安全に業務に励んで欲しい」と激励した。また、井上学講師が「進化し続ける京都の公共交通」をテーマに講演が行われた。京都市バスの系統番号をわかりやすくするために試行錯誤していることや、乗客に向けた取り組み、案内表示や行先をわかりやすくする方法について解説された。今後は、観光客の混雑緩和に向けて、公共交通との在り方を考えていかなければならぬ」と語った。次に講演は※笑工房の小林康二(コバヤン)講師が「君は組合を知っているかい」という内容で労働漫談をされた。「労働者の権利は憲法二十七条と労働基準法で守られており、労働組合は基本的人権の砦である。現在は組合活動が後退しているが、組織を強化して不当な労働と格差社会を是正して欲しい」と講演され、自身が三〇余年の組合専従で経験したことを漫談でオモシロおかしく説明された。会場は大きな笑いに包まれ、二つの講演が終了した。最後に都市交評の発展を目指し、中谷文明副執行委員長の団結ガングバロウで締めくくった。

五月八日(木)、自動車整備業務に従事する職員一二人の活躍を祈念するとともに、歓迎の意を込めて歓迎会を開催した。橋本拓也支部長が「ワーカーライフバランスを意識し、誠実な業務を行なながら自分の時間を大切に

して楽しく過ごして下さい」と挨拶した。次に京交本部を代表して中谷文明副執行委員長が、「今後、二〇〇台を超える

